

# Die Lions weiter spendenfreudig



Die 7-jährigen Kiran, Niklas und Ida freuten sich wieder auf den abwechslungsreichen Mittagstisch im Kinder- und Jugendhaus an der Gemeinschaftsschule.

Fotos: rr

**Schönberg (rr) Erneut machte der Lions Club Wagrien mit einer großzügigen Aktion auf sich aufmerksam.**

Am vergangenen Dienstag, zur Mittagszeit, übergab der neue Präsident Michael Rehfuß am Jugendhaus eine tolle 2000 Euro Zuwendung an den Schulverbandsvorsitzenden Lutz Schlünsen und Bürgermeister Peter Kokocinski. Die Lions sind ein treuer Partner der Schönberger. „Die Spendenaktivitäten sollen

nicht nachlassen“. Die Schul-Kinderarzt Rüdiger Penthin speisung, das Projekt Mittagsfond, unterstützt der Lions Club aus Überzeugung bereits seit der Gründung 2013. Die Idee der Schulspeisung fand dort schnell eine große Zustimmung. Auch der Haushalt der Gemeinde unterstützt die Schulspeisungen. Die Vielfalt der Spender ist groß, über kleinere Spenden freut sich das Küchenteam sehr. Auch die Talkrunden mit Ex-Bürgermeister Wilfried Zurstraßen und dem

Kinderarzt Rüdiger Penthin bringt immer einige Euros in den Fonds. Bei der Übergabe waren auch der pädagogische Mitarbeiter Matthias Sieck und vom Hort Ulrich Presse dabei, er hatte natürlich viele Hortkinder an seiner Seite. Anja Lensch vom Küchenteam: „Zurzeit nur diesmal sein wird wurde von 18 Sitzplätzen, da müssen die den Lions noch nicht verraten.“

## Lebensfreude als Seelendusche

Es gibt ja auch in Zeiten von Corona etwas, was uns selbst das gefürchtete Virus nicht nehmen kann. Und das ist die Lebensfreude. Lange Sommerabende, filmreife Sonnenuntergänge, frischen Wind im Gesicht, das sind ja schon mal Anlässe, die uns durchatmen lassen und Entspannung bringen. Dann ist da der Austausch mit Freunden und anderen lieben Menschen, endlich auch wieder im Café oder Restaurant. Das sind dann Zeiträume, die unzählbar, ja auch unschätzbar wichtig für uns sind. Wir sind ja alle

stellen müssen. Und nicht zuletzt ist all das etwas, was die Lebensfreude in uns weckt, ein Motor, der uns flugs in Richtung Optimismus und positiver Sichtweise befördert. Wir haben Sommer! Und wir haben die Ostsee und oft auch die Sonne und auf jeden Fall die wunderschöne Landschaft Schleswig-Holsteins. Ist das nicht schon allein ein Indikator für Lebensfreude? Für mich ist es auf alle Fälle so und für Sie vielleicht auch, überlegt gerade mit vielen guten Wünschen für schöne und gesunde Sommertage



Eine 2000 Euro Spende für den Mittagstisch wurde durch den Lions Club Wagrien Vorsitzenden Michael Rehfuß (links) an den Schulverbandsvorsitzenden Lutz Schlünsen und Bürgermeister Peter Kokocinski übergeben.